
第７６０号 赤旗読者ニュース （１）

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。

２００９年 ９月１０日

ＮＯ ７６０

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な

９月２日、井原市議会議会運営委員会（川上泉委
員長）が開かれ、井原市議会９月定例会の日程など
を話しました。 ９月７日に開会し、１０月６日ま
での３０日間と決まりました。７日に開会した議会
で、瀧本市長が議案の提案説明を行いました。

一般質問は１５日から１７日で、この度は１５議
員が質問することになっています。

議会日程を２面右側に載せています。一人でも多
くの方が議会傍聴においでください。

以下、質問項目を質問順にお知らせいたします。

上野 安是議員
１．新型インフルエンザについて
２．ごみの減量化・資源化について
３．幼稚園の給食実施について

大鳴 二郎議員
１．井原市特別養護老人ホーム

の今後の対応について
２．新年度予算編成への取り組みについて

西田 久志議員
１．土砂災害における本市の対応について

河合 建志議員
１．給食費は市教委で徴収を
２．政権交代による市長の外交戦略について
３．高梁市佐屋地区の行政区域の変更について

川上 泉議員
１．政権交代が現実となり、新政権に対する市長と

しての期待と不安について
２．新型インフルエンザ対策について

藤原 浩司議員
１．６月議会での一般質問の回答においての進展状

況について
２．学校給食での地産地消の取り組み状況等につい

て
３．井原市職員募集について »»»

»»»

川上 武徳議員
１．グラウンド・ゴルフ場の建設について

簀戸 利昭議員
１．国道３１３号線及び県道井原

福山港線の整備について

２．井原図書館の整備について

森本 典夫議員

１．市民の安全・安心のため、崩落などの危険箇所

の徹底点検を

９月１日は防災の日でした。井原市発行の防災マッ

プは、井原、芳井、美星の各地区別に「小田川洪水

ハザードマップ・土砂災害危険箇所・避難場所マッ

プ」が発行され、各家庭に配布されています。この

夏、全国各地でゲリラ豪雨や集中豪雨といわれる雨

が降り、土石流などの被害を受け、死者や行方不明

者を出す惨事が起きています。

井原市でも、多量の雨が降ると山肌の崩落などで、

毎年決まって通行止めになる箇所があります。土砂

災害危険箇所を防災マップで確認すると、土石流危

険渓流や急傾斜地崩壊危険箇所で、その箇所に人家

のある場所や、交通量が多い道路がたくさんありま

す。

市民に、安全で安心して暮らしてもらうためには、

行政として、危険箇所の日常の点検が重要だと考え

ます。そこで、これらの災害による死者や行方不明

者、負傷者を出さないため、改めて危険箇所の徹底

点検をすべきではないですか。

２．新型インフルエンザの流行を前に、市として万

全の対策を。特に幼・小・中学生に対する万全の対

策を

厚生労働省は、８月２１日新型インフルエンザが

全国的に流行期に入ったと正式に発表しました。現

在、新型インフルエンザの感染は拡大しており、死

者も出ています。今後、さらに患者が増えることが

予想されています。

井原市は、市民全体の感染予防対策と治療体制を

どう考えておられますか。また、毎日多くの児童・

生徒が集まる幼稚園・小・中学校での感染予防対策

に万全を期す必要があると思います。市として、ど

のような対策を立てておられますか。

２面左上へつづく

井原市議会９月定例会

７日から１０月６日まで

一般質問は１５・１６・１７日

１５日の一般質問

１６日の一般質問



月　日 曜日 摘　　　　　　　要

9月7日 月 開　会　市長の提案説明等

８日～１４日 休会

１５日 火
一般質問
（上野、大鳴、西田、河合、川上泉
の５議員）

１６日 水
一般質問
（藤原浩司、川上武徳、簀戸、森
本、井口の５議員）

１７日 木
一般質問
（宮地、馬越、坊野、佐藤、三輪の５
議員)

１８日 金
議案審議 採決。　議案（補正予算、
条例等）質疑 委員会付託。　請願
委員会付託

１９日～２３日 休会

２４日 木
議案（２０年度決算）質疑、委員会
付託。　（予算決算委員会）

２５日 金
休会（市民福祉委員会）
（予算決算委員会市民福祉分科会）

２６日～２７日 休会

２８日 月
休会（建設水道委員会）
（予算決算委員会建設水道分科会）

２９日 火
休会（総務文教委員会）
（予算決算委員会総務文教分科会）

３０日～
１０月５日

休会　　（１日に予算決算委員会）

６日 火
議案（条例、補正予算、請願等）委
員長報告、審議、採決　　閉　　会

平成２１年９月市議会定例会日程

第７６０号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください。(月額 日刊紙２,９００円 日曜版８００円）

１面右下よりつづく
３．特別養護老人ホーム「星の郷」の指定管理者撤
退後の継続運営をどう考えていますか

美星国保診療所について、旭川荘が撤退後、新た
な指定管理をお願いする議案が今議会で提案されて
います。

しかし、特別養護老人ホーム「星の郷」について
は、現在、宙に浮いている状態です。

美星地区民は、この施設についても、継続運営を
求める声が非常に強く、不安の声も上がっています。
継続診療を行う手立てをどう考えておられますか。

４．肺炎球菌ワクチン接種者に助成制度の創設を

「健康寿命日本一」を目指す井原市として、肺炎
を起こし、急逝したり長期入院をする市民を一人で
も少なくするため、ワクチン接種費用の一部助成制
度を創設してはどうですか。

５．芳井・美星地区の期日前投票所の開設を、公示
の翌日からにすべきではないですか。また、旧井原
地区の期日前投票所が手狭なので、他の場所の選定
を考えてはどうですか

４年前の衆議院議員選挙では、３地区で期日前投
票所が公示の翌日から開設されました。この度の衆
議院議員選挙では芳井・美星地区の期日前投票所は
５日遅れの開設になっていました。３箇所とも公示
の翌日から開設すべきではないでしょうか。

また、井原地区の期日前投票所が手狭なので、足
腰の弱い方や、車椅子の人が出入りしやすい一階へ
の設置を考慮のうえ、他の場所の選定を考えるべき
ではないでしょうか。

井口 勇議員
１．美星地区への分譲住宅地造成について
２．旧美星水路観測所について

宮地 俊則議員
１．就学前教育検討委員会の答申を受けての今後の

施策について
２．ごみ処理広域化計画の進捗状況について

馬越 宏芳議員
１．有害鳥獣対策について

坊野 公治議員
１．放課後児童クラブについて
２．学校給食センターにおける食物アレルギー児童・

生徒への対応について »»»

»»»

佐藤 豊議員
１．鳥獣被害防止有効情報の提供について

２．校庭芝生化について

３．「ドクターヘリ」２４時間出動体制に向けた県

への取り組みについて

４．災害時要援護者避難支援プランについて

５．ゴミ袋有料化とエコバックについて

三輪 順治議員
１．市長の政治姿勢について

２．本市の経済・雇用対策について

３．地方分権と情報公開の推進について

４．集中改革プランの成果と課題について

５．危機管理体制の整備について

６．行政文書管理の在り方について

７．協働のまちづくりについて

１７日の一般質問


